

Alors que certains réécrivent la chronologie des semaines passées avec leur appréciation très personnelle, leur projet n'ayant pas été validé, le SNCTA continue d'œuvrer pour que la transition vers le TDS XP se déroule sereinement.

Le basculement vers ce TDS ayant été confirmé pour le 28 mars, il faut maintenant s'y préparer. L'administration va préciser les modalités concernant les Recyclages Dirigés et annoncer l'adaptation du calendrier pour les inscriptions des premières semaines. La validation du TDS (et des congés) à J-25 devrait être légèrement décalée pour permettre aux équipes de s'organiser.

Le processus est donc en marche et nous continuons le dialogue social avec l'encadrement pour que le passage vers ce nouveau cadre (qui reste néanmoins proche de l'actuel) soit le plus fluide possible.

La salle a choisi un TDS XP pour 2022. En tant que représentants des personnels, nous nous devons d'accompagner ce changement et restons disponibles à vos côtés au quotidien pour échanger avec chacun. Il est regrettable que certains veuillent enlever aux contrôleurs la voie qu'ils ont choisie en prônant un conflit peu compréhensible. Il est encore temps de retrouver la voie du dialogue, seule manière d'avancer de façon constructive.

Le SNCTA regrette que certains prétendent défendre les contrôleurs en déposant un préavis contre un projet choisi par une large majorité d'entre eux.

Le CRNA Nord mérite mieux. Travaillons pour une transition apaisée !